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Antrag für die Sitzung des Hauptausschusses am 03.07.2012 und Rates am 05.07.2012
����    Bildung eines Arbeitskreises Hallenbad

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Bedburg-Hau beantragt:

Bildung eines Arbeitskreises - Hallenbad - zwecks Sanierung und Betrieb des 

Hallenbades „BedburgerNass“

Begründung:

Am 19.06.2012 wurde im Rahmen eines Bürgerentscheides über die Frage nach einer 

Sanierung und des Fortbetriebes unseres Hallenbades positiv abgestimmt. Es ist Aufgabe der 

Gemeindeverwaltung und der Politik das Ergebnis dieses Entscheides umzusetzen.

Die SPD-Fraktion Bedburg-Hau ist der Auffassung, dass die Fraktionen zusammen und 

gemeinsam an dieser Umsetzung mitarbeiten sollten.
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Dabei ist es ratsam die Sanierung nicht überstürzt durchzuführen, sondern sich zuvor zu 

beratschlagen, grundsätzlich immer auch hinsichtlich der potentiell enthaltenden 

kostenmindernden Ansätze der nachfolgenden Punkte.

Beispielsweise ist folgendes umfänglich zu analysieren:

– die einzelnen Sanierungsmaßnahmen

– die Zeitschiene zur Realisierung der Sanierungsmaßnahmen,

– die jeweiligen Sanierungskosten

– die Stärken und Schwächen des Bades und daraus folgende Optimierungen

– Nutzungsoptimierungen

– Maßnahmen zur Kostendämpfung bzw. Ausgabenminimierung, insbesondere die 

Vorschläge des Konzeptes des Fördervereins Hallenbad BedburgerNass e.V. der 

Energie- und Kosteneffizienz

– Fördermöglichkeiten/programme

– die Betriebsform

– Einnahmeverbesserungen beispielsweise der Nebenbetriebe (insbesondere Bewirtung)

– Eintrittspreisgestaltung bzw. Tarifstruktur

– Nutzungsänderungen durch bauliche Maßnahmen

– Marketing

– .......................

Wir halten es für sinnvoll dazu jetzt ein Gremium zu bilden, welches die Politik und 

Verwaltung dabei unterstützt und die Entscheidungsgrundlagen schafft. Dieses Gremium 

könnte, wie vielerorts bewährt, beispielsweise als Arbeitskreis oder auch als Ausschuss 

arbeiten. Das Gremium sollte beauftragt werden bis zur Einbringung des Haushaltes 2013 

eine tragfähige Konzeption zu entwickeln.

Als Mitglieder eines solchen Gremiums schlagen wir vor:

Mitglied/er jeder Fraktion, mehrere Mitglieder (3-4) des Fördervereins, jeweils ein leitendes 

Mitglied der Fachbereiche Bauen, Finanzen und Sport/Gemeindemarketing. 



Neben der langfristigen Aufrechterhaltung des Hallenbadbetriebes ist es wichtigstes Ziel 

dieses Antrages und Aufgabe des Gremiums die Kostenbelastung für den Haushalt der 

Gemeinde deutlich zu reduzieren. 

Wir bitten die Verwaltung um Prüfung des Antrages und ggfs. um Konkretisierung.

Mit freundlichen Grüßen.

Wilhelm van Beek
(Fraktionsvorsitzender)

(Kopie: CDU-Fraktion, FDP-Fraktion, GRÜNE-Fraktion, G. van Meegen)


